



Pressemitteilung
00417

„Auf Erfolgskurs“ -

Freiwilligen-Zentrum Wiesbaden e.V. stellt Jahresbericht 2016 vor

Das Freiwilligen-Zentrum wächst und wirkt mit ständig neuen Projekten in die Stadtgesellschaft hinein. Über 2.200 Interessierte nutzten im letzten Jahr die zentrale Anlaufstelle für bürgerschaftliches Engagement, über 1.300 Beratungsgespräche absolvierte das Team der Geschäftsstelle im Herzen der Landeshauptstadt. Seit nunmehr 18 Jahren holt das Freiwilligen-Zentrum interessierte Bürgerinnen und Bürger dort ab, wo sie stehen. Es ermutigt, berät und qualifiziert individuell, um jedem interessierten Wiesbadener den persönlichen Weg für soziales Engagement durch geeignete Rahmenbedingungen und Strukturen zu ebnet.

Ehrenamtliches Engagement schafft Perspektiven

Sowohl die Art als auch das Ausmaß von Bürgerengagement ist Ausdruck einer offenen Gesellschaft, in der sich Bürgerinnen und Bürger beteiligen können. Engagement als freiheitlich gewonnene Haltung einzelner Menschen trägt dabei erheblich zur Gestaltung des sozialen Zusammenlebens in Kommunen, Staat und Gesellschaft bei. Dafür setzt sich der ehrenamtliche geschäftsführende Vorstand des Freiwilligen-Zentrums motiviert und engagiert ein.

Bei der Wahl zum Vorstand 2017 wurden wiedergewählt:

Jürgen Janovsky, Vorsitzender

Karl-Heinz Simon, Schriftführer

Anna-Marita Leibbrand, Öffentlichkeitsarbeit

Heidi Grau-Easthill wurde als Schatzmeisterin neu gewählt und verstärkt kompetent das Team.

Sie löst Michael Lechner ab, der fünf Jahre erfolgreich die Finanzen des Vereins führte.

Kontakt:

Anna-Marita Leibbrand

Mobil: 01573 0350 411 Mail: pr@fwz-wiesbaden

Freiwilligen-Zentrum Wiesbaden e.V., Friedrichstraße 32, 65183 Wiesbaden

Das Freiwilligen-Zentrum Wiesbaden ist ein gemeinnütziger Verein, der Wiesbadener Bürgerinnen und Bürger ins bürgerschaftliche Engagement begleitet. Engagement-Matching, d.h. die persönliche Beratung und Vermittlung sowie die Qualifizierung und Fortbildung der ehrenamtlich Tätigen gehören ebenso zum Spektrum des Zentrums wie die Entwicklung und Organisation von Projekten. Für bürgerschaftliches Engagement in Wiesbaden fungiert das Freiwilligenzentrum als Schnittstelle zwischen Kommune, Bürgern und Unternehmen. Weitere Informationen zur Arbeit des Freiwilligen-Zentrums gibt es unter www.fwz-wiesbaden.de